

NGO

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Haul Ke-127 Al Alimul Alamah Qadhi H. Abdussamad

Maskuri - BARITOKUALA.NGO.WEB.ID

Sep 10, 2022 - 15:24



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Haul Ke- 127 Al Alimul Alamah Qadhi H. Abdussamad

BARITO KUALA -Acara. Haul Ke 127 Al Alimul Alamah Qadhi H. Abdushshamad Bin Al Alimul Alamah Mufti H. Jamaluddin dan Milad Ke 322 Maulana Syekh Muhammad Arsyad Al-Banjari bertempat di Masjid Nurul Anwar Jalan Aes Nasution Kel.Marabahan Kota Kec.Marabahan Kab.Barito Kuala.Sabtu (10/09/2022)



Rangkaian kegiatan,Pembcaan Syair-syair Maulid Habsi dari Majelis Mujahidin diikuti oleh para Jama'ah Haul, Pembacaan surah Al-Qur'an.

H. Muhamad Mubarak selaku ketua panitia pelaksana mengucapkan terima kasih kepada para undangan dan semua pihak yang telah membantu pelaksanaan haul hingga berjalan dengan lancar dan aman,"ucapnya

Pembacaan Manakip H.Abdussamad bin H. Jamaludin dan Maulana Syeh Ahsad Al Banjari, sedangkan pembacaan Surah Yasin, Tahlil dan Doa yang dipimpin oleh Bpk. H. Abdul Latif.

Sambutan Bupati Batola yang dibacakan oleh Wakil Bupati Mariah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, atas berkat rahmad dan karunianya jualah, alhamdulillah pada hari ini kita semua masih diberikan oleh-nya berbagai kenikmatan hidup khususnya nikmat kesehatan, maupun batin, sehingga kita semua berkesempatan untuk berhadir di tempat ini,guna bersama-sama mengikuti kembali acara Haul H.Abdushshmad bin H. Jamaludin yang ke-127 dan Milad ke-322 Maulana Syeh Arsyad Al-Banjari.

Mudah-mudah, dengan kehadiran kita pada setiap kali haulan para ulama seperti ini, kita mengenang ketaqwaan dan meningkatkan keimanan kepada Allah S.W.T. Hadirin sekalian yang saya hormati, pada kesempatan atas nama pribadi maupun atas nama masyarakat dan pemerintah Kab. Barito Kuala,

Ucapan terima kasih kepada ahlul bait beserta panitia pelaksana atas terlaksananya kegiatan haulan ini kita ketahui, kegiatan ini untuk mengenang serta mendoakan beliau,"tutupnya

Hadir pada kegiatan Wakil Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. H. Rahmadian Noor, ST.Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K. Kadiskominfo Batola Bpk. Akhmad Wahyuni,S.Sos.M.Ip, Ketua MUI Kab. Batola Drs. KH. Husain Ahmad, Para Pimpinan SKPD Kab. Batola, Para Alim Ulama dan tokoh masyarakat serta Jamaah haul H. Abdushshamad Bin Al Alimul Alamah Mufti H. Jamaluddin dan jamaah Milad Maulana Syekh Muhammad Arsyad Al-Banjari.(PENDIM 1005)